

Presseaussendung der Salzburger Festspiele

Kostümverkauf

Die Festspiele öffnen am 15. und 16. Februar ihr Atelier

(SF, 14. Februar 2023) Erstmals seit 2018 öffnen die Salzburger Festspiele wieder eine ihrer Schatzkammern und bieten Kostümteile, besondere Stoffe und Zubehör aus dem Lager und dem Fundus der Kostümabteilung zum Verkauf an.

Der Verkauf findet am **Mittwoch, 15. Februar 2023** von **15 bis 18 Uhr** im Karl-Böhm-Saal statt und wird fortgesetzt am **Donnerstag, 16. Februar** von **12 bis 19 Uhr** (Eingang Faistauer Foyer, Hofstallgasse 1).

Der Verkaufserlös kommt in diesem Jahr sowohl der humanitären Hilfe zu Gunsten von Opfern der Erdbebenkatastrophe in der Türkei und in Syrien als auch der Pflege und fachgerechten Lagerung von Archivbeständen der Kostümabteilung zugute.



Festspielpräsidentin Kristina Hammer und Jan Meier, Direktor Kostüm, Maske und Garderobe
Foto: SF/Erika Mayer

Jan Meier im Interview:

Wie viele Kostüme stehen zum Verkauf?

Es sind rund 5.500 Kostüme und Kostümteile, die wir zum Verkauf anbieten.

Aus welchen Jahren bzw. Produktionen stammen die Kostüme?

Wir haben Kostüme aus Produktionen von 2001-2022, darunter Tanzkleider aus der *West Side Story* von 2016, Chorkostüme aus *Pique Dame* von 2018, phantasievolle Kostüme aus *Œdipe*

von 2018, dem *Rosenkavalier*, *Simon Boccanegra*, der *Fledermaus* und vielen weiteren Produktionen.



Festspielpräsidentin Kristina Hammer mit Jan Meier, Direktor Kostüm, Maske und Garderobe © SF/Erika Mayer

Nach welchen Kriterien haben Sie aussortiert?

Wir sind die Produktionen durchgegangen, die nicht mehr gespielt werden und haben entschieden, was wir veräußern können. Dann haben wir nach Epochen sortiert. Auf 1500 m² hat sich in den letzten drei Jahren viel angesammelt, und **einem Teil davon schenken wir gern ein neues Leben.**

Gibt es auch Kleidung von Berühmtheiten?

Das ist gut möglich, aber die meisten der Solist:innenkostüme lagern wir zur Dokumentation oder für Ausstellungszwecke in unserem Archiv. Jedes Kostüm hat ein Etikett, auf dem Name, Rolle und Produktion vermerkt sind. So weiß der Käufer und die Käuferin genau, wer das Stück auf einer der Festspielbühnen getragen hat.



Findet man Kleidung für den Alltag?

Wir haben eine große Auswahl an Damen- und Herren-Vintage-Kleidung, Alltagskleidung, Abendkleider, Fräcke und einen großen Wühltisch mit Einzelteilen.

Was kosten die Kostüme?

Die Einzelteile auf dem Wühltisch sind für 2,- Euro erhältlich. Daneben gibt es farblich markierte Preiskategorien im Bereich zwischen 5,- und 50,- Euro sowie eine Auswahl an Individualkostümen ab 60,- Euro.

Gibt es Sachen für Kinder?

Ja, in der Auswahl sind auch fantasievolle Kostüme für Kinder zu finden.

Wird man auch Skurriles finden?

Ganz bestimmt!

Gibt es Accessoires, Schuhe und Stoffe im Angebot?

Auch in diesem Abverkauf gibt es wieder originelle Kopfbedeckungen, unterschiedlichste Accessoires, Taschen, historische Stiefel und eine große Anzahl an unterschiedlichsten Stoffen aus unserem Stofflager.

Mit freundlichen Grüßen

Pressebüro der Salzburger Festspiele

presse@salzburgfestival.at

www.salzburgerfestspiele.at

Sollten Sie künftig keine E-Mails mehr von uns bekommen wollen, schreiben Sie uns bitte eine E-Mail an presse@salzburgfestival.at. Unsere Allgemeinen Geschäftsbedingungen und die Datenschutzerklärung liegen zur jederzeitigen Einsichtnahme im Pressebüro auf und sind online unter www.salzburgfestival.at/agb und www.salzburgfestival.at/Datenschutz abrufbar.